

## - Der Institutsbüttel -

Nr. 07-08/ 2011

01. September 2011

---

### Personen und Persönliches

**Martin Hagemann**, Institut für Agrarökonomie, Abt. Landwirtschaftliche Betriebslehre und Produktionsökonomie, hat am 14.07.2011 seine Dissertation zum Thema *Empirische Analysen der Milcherzeugung im Hinblick auf Umweltwirkungen und Wettbewerbsfähigkeit* erfolgreich abgeschlossen.

**Sohail Makhdam** ist seit dem 01.07.2011 als Doktorand am Institut für Ernährungswirtschaft und Verbrauchslehre, Abt. Ernährungsökonomie tätig (Raum 107 WSP6, Tel. 7372).

**Rhoda Mofya-Mukuka**, Institut für Ernährungswirtschaft und Verbrauchslehre, Abt. Ernährungsökonomie, hat am 14.07.2011 ihre Dissertation zum Thema *Impacts of Policy Reforms on Price Transmission and Price Volatility in the Coffee Markets: Evidence from Zambia and Tanzania* erfolgreich abgeschlossen.

**Taiwo Osun** ist seit dem 01.04.2011 als Doktorand am Institut für Ernährungswirtschaft und Verbrauchslehre, Abt. Ernährungsökonomie tätig (Raum 109, Tel. 4564).

**Torben Tiedemann**, Institut für Agrarökonomie, Abt. Landwirtschaftliche Betriebslehre und Produktionsökonomie, hat am 12.05.2011 seine Dissertation zum Thema *Ökologischer und konventioneller Landbau im Vergleich - Produktivität, technischer Fortschritt und Risiko* erfolgreich abgeschlossen.

### Auswärtige Aktivitäten

**E. Linhart:** Teilnahme am Treffen des Netzwerks Parlamentarismus in Berlin am 1. Juli 2011.

**L. Liu:** Teilnahme am Doctoral Consortium im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**M. Meimann:** Teilnahme an der 12. IFCN Dairy Conference 2011, 06. Juni bis 08. Juni 2011 in Kiel. Auf dieser Konferenz waren Wissenschaftler der Milchwirtschaft aus über 45 Ländern vertreten.



**U. Orth:** Teilnahme am 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**K. Scheubeck:** Teilnahme am Doctoral Consortium im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

### **Beiträge in begutachteten Zeitschriften**

**Hagemann M., Hemme T., Ndambi A., Alqaisi O., Sultana N. (2011):** Benchmarking of greenhouse gas emissions of bovine milk production systems for 38 countries, *Animal Feed Science and Technology*, Vol. 166– 167, 46–58

**Loy, J.-P., Riekert, S., Steinhagen, C. (2011):** Potato Prices as Affected by Demand and Yearly Production: A German Perspective, *American Journal of Potato Research*: Volume 88, Issue 2 (2011), Page 195-198 (published online in 2010)

**Tiedemann, T., Breustedt, G., Latacz-Lohmann, U. (2011):** Organic or conventional? Optimal dairy farming technology under the EU milk quota regime and organic subsidies. *Food Policy*, Vol. 36 (2), 223-229.

### **Beiträge auf wissenschaftlichen Tagungen**

**Aßmann, Ch., Henning, Ch. (2011):** "Estimating local elite networks and local government performance: A Bayesian econometric approach". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

**Henning, Ch. (2011):** "Methodological options and challenges of the evaluation and modelling of agricultural and development policies". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

**Henning, Ch., Hedtrich, J. (2011):** "Assessing political performance gaps: Application of an evolutionary CGPE-approach to CAADP in Malawi". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011

**Krampe, E., Henning, Ch. (2011):** "Elite networks, belief formation and donor influence: Lessons from CAADP in Malawi". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

**Liu, L. (2011):** Cultural Influences on Consumer Response to Visual Marketing Stimuli. Vortrag auf dem Doctoral Consortium im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**Loy, J.-P. (2011):** Vortrag "Forecasting International Grain Prices – Implications for Food Security" im Rahmen des China-German Workshop „Food Security in China and International Agricultural Trade“ vom 18.-23.08.2011 in Göttingen.

**Orth, U., Reisner U. (2011):** "Stimulating Word-of-mouth in wine marketing: A prototypical perspective". Vortrag im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**Orth, U., Rose, G. (2011):** "Consumers' brand identity complexity: Conceptualization and initial evidence". Vortrag im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**Orth, U., Limon, Y., Reimann, M., Bechara, A. (2011):** "Fresh faces for established brands: The role of holistic type and sequence of exposure in consumers' formation of trait inferences". Vortrag im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**Petri, S., Henning, Ch., Seide, L. (2011):** "Networks as determinants of voter behavior and their implication for government capture and accountability: A comparative analysis based on cross-country estimations of spatial voting models in Poland and Slovakia". Vortrag auf der Jahrestagung des DVPW-Arbeitskreises „Handlungs- und Entscheidungstheorie“ in Kiel vom 15.-16.07.2011.

**Raabe, J. (2011):** „Die Ministerienaufteilung in Koalitionsregierungen – eine modelltheoretische Näherung mit Hilfe von Divisor-Verfahren. Eine Untersuchung der Koalitionsregierungen der deutschen Länder von 1990 bis 2010“. Beitrag auf der Jahrestagung des DVPW-Arbeitskreises „Handlungs- und Entscheidungstheorie“ in Kiel vom 15.-16.07.2011.

**Saggau, V., Henning, Ch., Hedtrich, J. (2011):** "Modelling and evaluation of agricultural policy applying a micro-macro linked ABM-CGE approach". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

**Scheubeck, K. (2011):** "Design Experience: A Holistic, Multi-sensory, & Multi-dimensional Perspective". Vortrag auf dem Doctoral Consortium im Rahmen des 2011 AMS World Marketing Congress, Reims/Frankreich, 19. – 23.07.2011.

**Seide, L., Henning, Ch., Petri, S. (2011):** "Voter behavior, government capture and accountability in African States: A comparative analysis based on cross-country estimations of spatial voting". Vortrag auf der Jahrestagung des DVPW-Arbeitskreises „Handlungs- und Entscheidungstheorie“ in Kiel vom 15.-16.07.2011.

**Seide, L., Petri, S., Henning, Ch. (2011):** "Assessing voter behavior and governmental accountability in Sub-Sahara Africa: An econometric approach". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

**Solf, C., Orth, U., Wirtz, J. (2011):** "The role of complexity in servicescape design: An individual perspective". Vortrag im Rahmen der 20th Annual Frontiers in Service Conference, Columbus/ Ohio, 30.06. – 03.07.2011.

**Zarnechow, N., Henning, Ch., Seide, L. (2011):** "Challenges and pitfalls of policy evaluation applying matching". Vortrag im Rahmen des Workshops "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies" in Kiel vom 2.-3.07.2011.

## **Bücher und Buchkapitel**

-

## **Wissenstransfer**

**U. Koester (2011):** EU-Agrarpolitik: Hohes Potential für Budgeteinsparungen, Wirtschaftsdienst, 91, 8, 502-503, s. auch: <http://capreform.eu/> und <http://www.oekonomenstimme.org/>

**Latacz-Lohmann, U. (2011):** Rentabilität von Biogaserntefolgen. In Kage, H. und S. Huesmann (Hrsg.) (2011): Norddeutsches Marktfruchtforum 2011. Schriftenreihe des Instituts für Pflanzenbau und Pflanzenzüchtung der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, S. 137-147.

**Hagemann, M. (2011): Ergebnisse aus dem Kompetenzzentrum Milch Schleswig-Holstein:** Milchproduktionskosten und Faktorverwertung in typischen Betrieben Schleswig-Holsteins, Bauernblatt Schleswig-Holstein und Hamburg, 28. Ausgabe, 65./161. Jahrgang, 16. Juli 2011, S.39-40.

## **Verschiedenes**

**Henning, Ch.:** Organisator und Chair, International Workshop jointly organized with IFPRI: "Modelling and Evaluation of CAADP-Policies: Theory, Methods and Application" vom 02. bis 03. Juli 2011 in Kiel.

**Linhart, E.:** Organisator und Chair der Jahrestagung des DVPW-Arbeitskreises „Handlungs- und Entscheidungstheorie“ mit dem Schwerpunktthema „Räumliche Modelle der Politik“ am 15./16. Juli 2011 in Kiel.